

BEATO JULIÁN MARCELINO REBOLLAR, del latín, Marcellinus, diminutivo de Marcus, Marcos, es decir Marte (1914-1936). Hermano Marista y mártir. Nació en Treviso, Santander, España. En 1924 se matriculó en el colegio marista de Oviedo, desde entonces manifestó su idea de ser religioso del Instituto de los Hermanos Maristas de la Enseñanza (F.M.S.). Ingresó en la Casa de formación de Venta de Baños, en 1927; prosiguió sus estudios en Blancotte, Francia. En 1930 pasó al noviciado de Tuy (Pontevedra); al año siguiente, vistió el hábito recibiendo el nombre de Hermano Julián Marcelino. En 1932 emitió sus primeros votos temporales. En agosto de 1932 fue enviado a Sahagún para realizar prácticas de enseñanza; dos años después se le reubicó en el colegio San José de Madrid. En esa ciudad, radicando en la residencia de estudiantes, fue detenido por la milicia del bando nacional junto al hermano Angel Hipólito y otro hermano, a los tres se les condujo a la cárcel de Ventas, donde recibieron maltrato. El 3 de noviembre al hermano Julián Marcelino se le dijo iba a ser llevado a Alcalá de Henares; pero le bajaron en Paracuellos del Jarama donde fue asesinado por odio a la fe y enterrado en una fosa común. Fue beatificado el 3 de junio de 2013 por el Papa Francisco.

Otros santos: Ladislao Bukowinski.